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令和 元 年度 

第９回（12 月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和元年 12 月 19 日(木) 15 時 00 分～17 時 00 分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

  ・忙裏山看✓我 閑中看✓山 相似不✓相似 忙総不及✓閑 

 忙しい裏（とき・内）は山が我を見ている 

 閑な中（とき・あいだ）は、我が山を見る 

 この二つはお互いに似ているが相似ではない 

 忙はすべてにおいて閑におよばない。 

・「山」は何を指すのか、また、「裏」と「中」の違いは何か求めていきたい。 

 

３ 付議事件 

 (1) 南箕輪村副次的学籍について（教育委員会申し合せ） （会議資料１） 

  ＜教育長＞ 

   ・９月の定例教育委員会で検討していただいた「副学籍に関する諸表簿等の事務

取扱について」郡教育長会で基本的な整え方を共通していくことで同意を得た。

本村でも「南箕輪村副次的学籍について（教育委員会申し合せ）」について、具

体的なことも含め整えたい。 

   ※会議資料にて、改正案について協議。 

   ・細部修正を行うことで「案」について教育委員全員賛成 

   ・施行年月日は令和 2 年 4 月 1 日とする。 

 

４ 報告・確認事項 

 (1) 南部小学校給食室改修について （会議資料２） 

  ＜教育次長＞ 

   会費資料にて改修工事について説明 
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   ・令和 2 年初めに設計契約・設計、4 月には工事に入りたい。 

   ・令和 2 年度の南部小の夏休み中の工事としたい。 

  ＜委員＞ 

    最初は大々的にやる予定であったが、大丈夫かな？と思う気持ちもある。 

  ＜教育次長＞ 

   ・南部小・学校給食センターの栄養職員・栄養教諭と相談をさせていただいてき

た。食数として、375（400）食は可能。予算もあまりかけず、給食を止める

こともない、ということで判断した。 

  ＜委員＞ 

   ・給食を止めず済むことは保護者にとってとてもありがた。 

   ・令和 2 年度の南部小の夏休みは工事の関係で若干長くする必要があるのでは。 

  ＜教育長・教育次長＞ 

   ・１・２年がランチルームに入れればいいが。1 年生の教室が給食室から一番遠

い。状況を見て学校と相談していきたい。 

 (2) 令和 2 年度上伊那市町村教育委員会連絡協議会総会並びに研修会について 

（会議資料３） 

  ＜教育長＞ 

   資料にもとづき、報告がなされた。 

   ・意見交換 

   引き続き検討 

 (3) 令和元年度 12 月定例議会報告 （会議資料４） 

  ＜教育長＞ 

   資料にもとづき、報告がなされた。 

 (4) 児童・生徒数について （会議資料５） 

  ＜教育長＞ 

   資料にもとづき、報告がなされた。 

 (5) 事故報告 （会議資料６） 

   非公開 

 (6) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

  ＜委員＞ 

   ・南部小のプログラミング学習を参観。ICT 支援員の必要性を改めて思う。 

   ・ICT の遠隔授業に子どもたちが興味を持って参加している。 

 (7) 12 月事業報告・１月事業計画について （会議資料７） 

  ＜教育次長＞ 

   資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

 (8) 社会教育委員との懇談について （会議資料８） 

  ＜教育長＞ 

   ・社会教育委員は、「社会教育に関して教育長を経て教育委員会に助言するため、

会議資料にある職務を行う。」とあり、今まで懇談の場を持つことができないで

きている。「教育委員会の諮問」「研究調査」等ということでなく、いくつかの
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テーマを下に日頃感じていること等懇談をしたい。可能なら 3 月までに一回懇

談したい。委員のお考えをいただきたい。 

  ＜委員＞ 

   ・懇談を通して、社会教育委員がどのようなことを行っているのかよく知りたい。 

   ・今まで接点があまりなくている。今後の方向をどう描けるか。 

  ＜教育長＞ 

   ・教育委員会として社会教育の方向を見ていく中で、社会教育委員としての動き

や感じていることを共有していくことが必要。 

  ＜委員＞ 

   ・学校と地域が連携して子育てをしていくことが求められているので懇談できれ

ばと思う。また、教頭が 2 名委員になっている。学校と社会教育委員が密接な

関係になればいいと思う。 

  ＜委員＞ 

   ・懇談を持つことに全員賛成。 

 (9) 1月・2 月定例会について 

    1 月 23 日（木）15 時から 予定 

    ２月 27 日（木）15 時から 予定 

 (10) その他 

  ＜教育長＞ 

   ・第 64 回長野県市町村教育委員会研修総会の分散会で南箕輪村教委が発表する

ことになった。皆様のお力・お考えをいただき、テーマを決めていきたい。 

   ※意見交換 

 

５ その他 

   特になし 

 

６ 閉 会 

以上 

 

 


